



# La lettre du MASTROU

N° 57 25 janvier 2014

Édité par l'association des Amis du Nouveau chemin de fer du Vivarais.

En ce début de nouvelle année, l'association des amis du nouveau Chemin de Fer du Vivarais vous présente tous ses vœux pour l'année 2014. Nous vous souhaitons beaucoup de bonheur et de plaisir.

Notre association continuera à vous faire partager l'actualité du chemin de fer du Vivarais, même si celle-ci est beaucoup moins riche actuellement qu'elle ne l'était il y a quelques mois en arrière. Bien entendu, nous continuerons à être présent sur le terrain et vous faire partager les moments forts du Mastro.

Alors à vous tous BONNE ANNEE 2014



Ces dernières semaines ont vues le départ de l'encadrement du CFV ainsi qu'une partie des équipes techniques. On ne peut que regretter ces départs au vu de l'énorme travail accompli ces derniers mois. Avant de quitter Tournon l'équipe des menuisiers avait eu le temps de terminer la reconstruction de la voiture bretonne B106. Encore une très très belle réalisation.



La remise de Tournon ne servant plus à la reconstruction, les « cages à poules » ont été remisées à l'intérieur.





Quelques jours auparavant, les voitures suisses b42 et c52 avaient rejoint Lamastre.





29-11-2013 - Tournon. Le lendemain, c'est au tour de la voiture B 52 de prendre la route de Lamastre. Photo : Michel PIN



29-11-2013 - Tournon. Passage délicat sous la ligne SNCF Givors-Nîmes. Photo : Michel PIN

A l'atelier de Lamastre les autorails 213 et 214 ont été démontés pour révision. C'est le grand calme par rapport à l'effervescence que nous avons connu ces derniers mois.





Quelques travaux de nettoyage ont été entrepris en gare de Lamastre en aval de la remise.



Pas de travaux d'envergure sur la voie cet hiver. Un chantier de changement de traverses a été entrepris entre Colombier et Boucieu



15-01-2014- PK 17,2. Entre Boucieu et Colombier. Changement de traverses. Photo : Michel PIN



15-01-2014- Boucieu-le-Roi. Train de ballast en provenance de Lamastre. Photo : Michel PIN



En gare de Colombier, le bâtiment des sanitaires entre en phase finale, celle des finitions intérieure.



[Contacts :.lesamisducfv@hotmail.fr](mailto:lesamisducfv@hotmail.fr)

Merci à Michel, Franck, Laurent, pour les photos.

Droits des textes et photos réservés à leurs auteurs et « aux amis du nouveau CFV »  
Reproduction et diffusion doivent se faire avec l'accord de l'association.